

Escuela J.J. Alvarez

Historia:

A finales de la década de 1930 se construyó este edificio con el propósito de albergar una escuela vocacional. Fue bautizada con el nombre de José Julián Álvarez, distinguido director escolar del Municipio de Caguas durante la segunda década del siglo XX. Se utilizó como taller de artes industriales y actualmente forma parte del complejo estructural compuesto por las escuelas Nicolás Aguayo Aldea y Miguel F. Chiqués.

Descripción arquitectónica:

Estructura al estilo Art Deco de dos niveles que se destaca por la pureza geométrica de todos los elementos que conforman su diseño. Sobresalen la composición de su entrada principal y la linterna escalonada formada por círculos concéntricos que coronan la fachada.

Localización: Calle Rafael Cordero